

# MILITER

## Dandim 0815/Mojokerto Feat Murai Mania Mojokerto Buka Lomba Kontes Burung Berkicau

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.MILITER.CO.ID](http://MOJOKERTO.MILITER.CO.ID)

Oct 24, 2022 - 08:24



MOJOKERTO, – Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., secara resmi membuka Lomba Kontes Burung Kicau Dandim 0815/Mojokerto Cup Feat Murai Mania Mojokerto di Stadion Gelora Ahmad Yani, Kota Mojokerto,

Jawa Timur, Ahad (23/10/2022).

Kegiatan Lomba Kontes Burung kali ini dilaksanakan dalam rangka memperingati HUT TNI KE-77 Tahun 2022 dengan diikuti 300 peserta dari berbagai macam komunitas pecinta burung di Jawa Timur.



Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., dalam sambutannya, menjelaskan, kegiatan lomba ini telah direncanakan sejak bulan Februari Tahun 2022, namun baru bisa terlaksana pada bulan Oktober.

“Perencanaannya sangat luar biasa, dikarenakan pada Bulan April dan Bulan Mei kita masih mengalami pandemi Covid -19, kemudian dilanjutkan dengan perayaan Idul Fitri lebaran sehingga kegiatan tersebut kita tunda hingga tiba waktu yang tepat”, terang Dandim.

Dandim juga menandaskan, kegiatan ini merupakan salah satu wadah dengan cara Komsos yang dilaksanakan oleh Kodim 0815/Mojokerto dalam rangka membina Masyarakat.

“Kami memberikan ruang kepada para komunitas dan pecinta burung agar dapat menghidupkan kembali suasana kekompakan dan keguyuban masyarakat, dan tentunya untuk berekreasi serta berprestasi”, tandasnya..Dandim 0815/Mojokerto

juga berharap untuk kedepan pelaksanaan kegiatan lomba seperti kali ini dapat berjalan terus setiap tahunnya, termasuk para pihak penyelenggara terus dapat berkolaborasi bersama Kodim 0815/Mojokerto mengadakan lomba pada Event berikutnya.



Kegiatan lomba dibuka secara resmi oleh Dandim 0815/Mojokerto dengan penyerahan Burung Murai Batu secara simbolis, dan pemotongan tumpeng kepada Ketua Panitia Murai Mania Mojokerto.

Tampak hadir dalam kegiatan, Walikota Mojokerto diwakili Asisten 3 Pemkot Mojokerto Ruby Hartoyo, S.Sos., M.M., Kasdim 0815/Mojokerto Mayor Arh GN Putu Ardana, S.S., Ketua KONI Kota Mojokerto Santosa Bekti Wibowo, Kadispora Kota Mojokerto Novi Rahardjo, Kapolsek Magersari diwakili Panit Binmas Polsek Magersari Ipda Yani Wulandari, Camat Magersari Soegeng Rijadi Prajitno, S.H., para Perwira Staf Kodim 0815/Mojokerto, serta para peserta lomba dan pecinta burung di wilayah Kota dan Kabupaten Mojokerto. ( pendim 0815)